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 国際ソロプチミスト神戸東  

2018年度 第 2回 理事会メンバー・委員会委員長合同会議報告書 

                                        2018年 2月 21日（火）13:20～14:30 

於:ホテル竹園 3F 飛鳥 

司会進行 平高セクレタリー 

１．開  会 宣 言             乙 守 会 長 

２．会 長 挨 拶             乙 守 会 長 

３．出 席 確 認                               平高セクレタリー 

    理 事 会 

乙守会長、中村副会長、原副会長、平高ｾｸﾚﾀﾘｰ、藤尾 C.ｾｸﾚﾀﾘｰ、水垣ﾄﾚｼﾞｬﾗｰ、中田 A.ﾄﾚｼﾞｬﾗｰ 

小松理事       欠席：安井理事 

    委 員 会    代・・・代理出席者 

[常 任 委 員 会] 

＜奉仕プログラム活動分野＞ 

    奉仕プログラム委員会    八 馬 委員長   国際親善と理解活動委員会  河 合 委員長 

     アワード委員会      小 松 委員長     スポンサーシップ委員会    王 子 委員長                                          

   ＜テクニカル機能分野＞ 

     会合企画委員会           原   委員長      財務委員会       代八馬副委員長               

     規約決議委員会       小 路 委員長    ＳＯＬＴ委員会       長谷川 委員長                                                     

メンバーシップ委員会     代中村副委員長     広報委員会       代小路 委員                                                

       出席委員会            小 倉 委員長      歳入委員会           宮 内 委員長 

[ソロプチミスト日本財団委員会]      森   委員長 

[特別委員会]  奉仕事業基金特別委員会  藤 尾 委員長 

４． 資  料  確  認                            藤尾 C.セクレタリー 

配 付 資 料 

* 2018年度第 2 回理事会メンバー・委員会委員長合同会議 日程 

     持 参 資 料 

     *「第 2回委員会報告」 ※14委員会 

* 2018年度「クラブカレンダー」 

* 2018年度「収支報告書」 

* 2018年度第「1回委員会報告書」 

* その他の会員必携資料 

5．委 員 会 報 告  

   ※各委員会ごとに報告、質問・ご意見を伺いながら進行する 

 [常 任 委 員 会]                                                        

*奉仕プログラム活動分野              進行 原 副会長 

奉仕プログラム委員会                          八馬委員長 

 毎例会で委員会報告はなされているので詳細は省き、2月例会で配付された進捗状況を確認 

 「さとにきたらええやん」上映会開演が 2月例会で承認された 

 後期に「さとにきたらええやん」上映会、「甲寿園訪問」「兵庫腎疾患対策協会の 30周年 

記念事業に共催」等いろいろな事業が重なっているので、其々の事業に委員を割振り進めて 

いくと述べ、また会員へも協力を求めた 

 「夢を拓く」の活動と予算について 

・Sクラブの協力も中々得られず進まない状況である。事業費 100,000円の実行は難しい 

   CFC、他で検討しているが、レポート提出期日が 6月の為、レポートも難しい 

 「ユニバーサルマナー普及活動」の活動と予算について 
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  ・当初、石巻・サンファンに協力を考えていたが進んではいない 

   よって事業費 50,000円の実行は難しい 

  「チャンスフォーガールズ」について 

   その後の状況について質問があり、担当委員からは 3月入試の結果が分かり次第、担当 

委員に連絡があるので、その結果を受けて支援金の振込みをお願いすると回答した 

国際親善と理解活動委員会                         河合委員長 

 日本国内の他リジョンとの交流を深めることを新規活動としていたが、北海道他災害の発生 

 により、なかなか進めることが出来ていない 

 「予算について」 

  ・委員会開催費（第 1回委員会） 1,700円追記し訂正する 合計 5,000円 → 6,700円 

アワード委員会                              小松委員会 

 今年度「夢を生きる」「女子大学生奨学金」のふたつの応募ができた 

 ご意見として、今後に繋げていける依頼先がみつかり感謝したい 

 毎年の事ではあるが、来期に向けての活動は早い時期から始める必要がある 

関係先に資料をお配りする、クラブのウエブサイトに掲載し募集する、前期より候補者に 

あたりをつけて引き継ぐ、学校が他クラブと競合する、複数応募があったら分け合う（紹介） 

リジョンとは会期がずれているので 4月には事務局に声がけをする等々の沢山の意見が出さ 

れた。今期中に再度委員会を開催して、これらの意見を踏まえ検討して頂く 

「予算について」 

  委員会開催費（第 1回委員会） 1,700円を追記する 

スポンサーシップ委員会                           王子委員長 

 芦屋学園のユースフォーラムは 5月 13日（月）に決定 

 ※4月末からは連休が続くので、学校側と早めに連絡を取って詳細を決める 

*テクニカル機能分野         進行 中 村  副会長 

会合企画委員会                              原 委員長 

 報告書通り、特に問題なし 

財務委員会                                八馬副委員長 

 報告書通り、特に問題なし 

 「新規活動」について 

  ・40周年に向けて周年用の定期をつくる等、委員会で具体的に検討している 

規約決議委員会                                小路委員長 

 報告通り、特に問題なし 

   ・委員会開催費（第 1回委員会） 1,700円を追記する 

SOLT委員会                                長谷川委員長 

 報告書通り、特に問題なし 

メンバーシップ委員会                           中村副委員長 

 目標の前期 1名新会員は達成できなかったが、引き続き後期に向けて活動している 

広報委員会                                  小路委員 

 報告書通り、特に問題なし 

 ※更新されたクラブウエブサイトをご覧ください 

出席委員会                                 小倉委員長 

 委員会報告及び、活動内容は特に問題なし 

 予算実行金額/活動費/喜寿のお祝い 10,800円 を 出席委員会の実行金額から 削除 

 活動費合計を 154,522円 → 143,722円 に 訂正 

歳入委員会                                 宮内委員長 

 報告書通り、特に問題なし 

      ソロプチミスト日本財団委員会                        森 委員長 

       報告書通り、特に問題なし 
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       「予算について」 

   ・委員会開催費（第 1回委員会） 1,700円を追記する 

[特 別 委 員 会] 

  奉仕事業基金特別委員会                           藤尾委員長 

   先月例会でクローバー賞について、会員に説明と推薦のお願いをしたがまだ推薦はない 

   3月 10日が締切となっており、再度、推薦のお願いをした 

4月例会後に委員会を開催し先行したい 

   小銭募金は 2月で締めてから中間報告を行う 

6. 協 議 事 項                                    乙 守 会 長 

   ・奉仕プログラム委員会から出された「40周年に向けてのアンケート」に意見は少なかった 

   ・奉仕 P委員長より「さとにきたらええやん」上映会にご案内する姉妹クラブの範囲の確認があり 

    宝塚、尼崎、神戸西、神戸、明石、こどもの里が大阪なので大阪方面等、一般の方にも見て頂き 

たいとのご意見があった。委員会で検討して頂く 

   ・年度始めに各委員長へお渡しした USBに必要資料を保存するようお願いした 

第 3回合同会議では USBに保存すべき資料を改めてご案内する事を確認した 

・その他資料があれば適宜ファイル（紙）に保存するが、極力、自委員会に関する資料のみを年度毎 

 のフォルダーを作成し、USBで次年度委員長へ引き継ぐ（2017年度～を保存） 

・リジョンへの提出アンケートは保存資料とする 

   ・第 1回委員会開催費用 1,700円 記載もれの委員会は、追記 し訂正を 2月末迄に提出すること 

     ※IGU、アワード、規約決議、SOLT、S日本財団の各委員会 

   ・年度初めに開催される委員会は同じ会議室で開催される場合があり、費用が発生する場合は各委員会 

開催費ではなく、纏めて会議費等で拠出する事を財務委員会で検討して頂く 

   ・最後に、アンケートに対する会員からの回答が少ないことを受けて意見の交換をした 

     無関心すぎる、意見を出すのは会員としての義務だと思う 

たとえ意見が無くても無いなりの回答をする 

     意見が無いという事はお任せしていることでもある 

お互いの信頼関係のもと理事会、委員会を信じている 

意識を変えることも大事である 

7． 告 知 事 項                    平高セクレタリー 

第 3回理事会ﾒﾝﾊﾞｰ・委員会委員長合同会議   2019年 6月 20日（木）14：00～ 

8． 閉 会 宣 言                                乙 守  会 長 

 

記録者 平高綾子 


